
1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 27 /1995 - 1996

2 Data: 07/03/1996 - Horário: 15 h
3

4 Presentes os professores: ítala M Loffredo D'Ottaviano, primeiro
5 vice-presidente; José Luiz Antunes de O Sousa, segundo vice-
6 presidente; Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária; Marcela
7 Haun, primeira tesoureira; Marlene R Queiroz, segunda tesoureira
8 e Lino Castellani Filho, diretor administrativo. Os professores
9 Luis Carlos Guedes Pinto, presidente e Sílvia Nebra de Pérez,
10 segundo secretário, encontram-se afastados. Dando início à
li reunião a professora ítala coloca em discussão a ata da reunião
12 anterior que é lida e aprovada pelos presentes. Em seguida foram
13 prestados os seguintes informes: 1) - foi reiterada ao Reitor
14 solicitação da gravação da reunião de 12 de fevereiro p.p. 2) -
15 na reunião da Andes-SN Regional SP em que esteve presente o
16 professor Lino, houve uma avaliação mais técnica que política do
17 Congresso ocorrido em Santa Maria, RS. Foi decidido que o
18 próximo CONAD será realizado no período de 28 a 30 de junho, no
19 Clube dos 500 em Guaratinguetá, SP, onde as novas Diretorias
20 tomarão posse. Com relação à carta do professor Wilson Jardim
21 publicada em nosso último boletim, a coordenadoria regional da
22 Andes-SN está estudando se enviam ou não resposta. Sugeriu-se
23 que a próxima reunião da Regional ocorra em Campinas,
24 preferencialmente durante a semana, sendo um dos temas a ser
25 discutido a relação Adunicamp-Andes-SN e como legalizar a sessão
26 sindical. Nossa sugestão foi que tal reunião seja realizada na
27 segunda ou terceira semana de abril. 3) - com relação ao índice
28 de reajuste do Senalba, a professora Marcela recebeu a
29 informação de que foi de 23% sobre o salário de março de 1995 e
30 informa ainda que segundo os cálculos da nossa contadora, nossos
31 funcionários tiveram reajuste acumulado de 21,5% desde março de
32 1995. De posse desses dados, todos deverão trazer suas sugestões
33 para que possamos deliberar na próxima reunião. 4) - Com relação
34 ao caderno sobre Vestibulares, a professora ítala informa que
35 este será distribuído nas vésperas da próxima reunião do CONSU,
36 26 de março e que deverá entrar em contato com o Sr. Marcos
37 Cripa para a revisão final. 5) - Em relação à participação da
38 Adunicamp no GT sobre Campanha Salarial, a professora Marcela
39 informa ter contatado o professor Maurício Coutinho que aceitou
40 reunir-se com a Adunicamp para trabalharem sobre as planilhas
41 solicitadas ao Sr. Antônio Felix e o material que o STU já
42 reuniu. 6) - A reunião do CR já foi convocada para o dia 13 de
43 março, 12 horas, segundo a pauta: I - Informes gerais sobre as
44 ações da Adunicamp: (a) junto à Andes-SN, (b) junto ao Fórum das
45 Seis Entidades, (c) junto à Comissão das Ossadas, (d) na questão
46 dos Vestibulares-96, (e) na questão da Previdência. II - (a)
47 LDO/1997, (b) Lei Orgânica do Ensino Superior, (c) Campanha
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1 Salarial - Data Base Maio/96. Os diretores de plantão segunda e
2 terça-feira deverão entrar em contato telefônico com os membros
3 do CR, reforçando a necessidade de comparecimento à reunião. 7)
4 - A professora Marcela informa termos recebido correspondência
5 divulgando a criação de um núcleo de estudos sobre Cuba,
6 Nescuba, com sede em Brasília e solicitando contato com a nossa

7 Associação. 0 professor Lino dispós-se a ficar encarregado desse
8 assunto. 8) - Com relação ao Editorial do Jornal, a professora
9 Lúcia solicita que todos se lembrem de trazer os tópicos
10 relativos à sua área de atuação na próxima reunião, para que a
11 redação final possa ser analisada por todos. Passou-se então a
12 discutir quem participaria da próxima reunião do Fórum das Seis
13 Entidades, segunda-feira dia 11 de março, às 14 horas na Adusp e
14 a professora Marcela sugeriu que nessa fase permanecessem ela e
15 professora Lúcia para facilitar o andamento das discussões, o
16 que foi aprovado pelos presentes. Com relação à próxima reunião
17 do CONSU, a professora ítala sugere que os tópicos que
18 consideramos importantes serem levantados, sejam discutidos já
19 na nossa reunião do dia 21 de março, para podermos entrar em
20 contato com a bancada docente que deve reunir-se no dia 25 de
21 março para discussão da pauta. Em seguida discutiu-se a
22 participação da Adunicamp na reunião da Andes-SN, setor
23 estadual, dias 15 e 16 de março em Brasília, DF. Uma vez que
24 nenhum membro da Diretoria poderá participar, decidiu-se sugerir
25 ao Fórum que um representante vá pelas três Universidades
26 Públicas Paulistas. Sobre o curso "Orçamento e Receitas
27 Tributárias do Estado", a ser realizado em São Paulo ou
28 Salvador, nos dias 12 e 13 de abril, decidiu-se verificar na
29 reunião do CR se alguém está interessado em participar. Para
30 participar de debate sobre a LDB, decidiu-se indicar a
31 professora Ivany Pino, pelo seu envolvimento com a matéria. Com
32 relação a questionário solicitando informações sobre as IES
33 enviado pela Andes-SN para poder ser feito um perfil do ensino
34 superior no pais, a professora Marlene propôs que durante os
35 plantões fizéssemos contato com as Prós-Reitorias solicitando as
36 informações adicionais que não constassem nos relatórios anuais
37 da Unicamp. Foi decidido então que ela coordenadoria esse
38 levantamento. Em seguida a professora Marcela informa que a Sra
39 Maria Aparecida Baccarin de Lira, faxineira da Adunicamp deverá
40 entrar em licença médica para tratamento cirúrgico e nesse
41 período será substituída pela filha. Propõe também que seja
42 elaborado o contrato de trabalho da Sra Maria Aparecida Baccarin
43 de Lira, uma vez que o final do período de experiência coincide
44 com essa licença, com o que concordam os presentes. Passou-se
45 então à indicação de nomes para integrar a lista de debatedores
46 dos temas relativos aos Seminários que serão promovidos pela APG
47 neste semestre: 13/03 - Ciência, Tecnologia e Pós-Graduação no
48 Brasil: Prof. Hermano Tavares/FEE; 27/03 - A questão da



I

1 Autonomia Universitária: Prof. Roberto Romano/IFCH; 10/04 - A
2 Saúde Pública: Desafios e Perspectivas: Prof. Gastão Wagner
3 Campos/FCM e Prof. Roberto Teixeira Mendes/FCM; 24/04 - LDB e
4 suas conseqüências na Educação: Profa Ivany Pino/FE; 08/05 -
5 Política Agrícola e Reforma Agrária no Brasil: Prof. Luís Carlos
6 Guedes Pinto/Adunicamp - confirmado; 22/05 - O Poder e a
7 Representação na Universidade: Prof. Roberto Romano/IFCH; 05/06
8 - Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente: Prof* Emilia
9 Rutkowski/FEC e Prof. Oswaldo Sevá F°/FEM; 19/06 - A importância
10 do Plano Diretor nos Municípios: Prof. Renato Guimarães Jr./FEC;
11 14/08 - A Reforma Tributária e o novo Pacto Federativo: Prof.
12 Maurício Coutinho/IE e 28/08 - Globalização, Tecnologia e
13 Desenvolvimento: Prof. Ricardo Antunes/IFCE. Em outros assuntos,
14 o professor Antunes propôs que fosse colocada uma placa na obra
15 de Construção da Sede, o que foi aprovado pelos presentes; a
16 professora Marcela propôs que os funcionários Elena e Amilton
17 fizessem curso de computação, também aprovado; a professora
18 Lúcia sugeriu que a análise do setor jurídico elaborado pela
19 professora Marlene seja digitada e arquivada para base de
20 posterior discussão sobre melhoria do atendimento e que fosse
21 redigido ofício ao Reitor listando os ofícios não respondidos
22 até o momento e reiterando os pedidos feitos, ambas sugestões
23 também aprovadas. Em seguida, a professora Marcela informa que
24 as solicitações de jornais, recortes e xerox devem ser dirigidas
25 à Roseli, devido à re-distribuição das tarefas dos funcionários,
26 e a professora ítala coloca o problema levantado pela professora
27 Sueli, do IMECC, sobre uma possível falha de encaminhamento pela
28 Pró-Reitoria de Graduação de um projeto sobre ensino para a
29 CAPES. Informa ainda que a professora Sueli voltaria a entrar em
30 contato com a Adunicamp, após levantamento de todos os fatos.
31 Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 18:05 horas
32 e eu, Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a
33 presente Ata solicitando a Elena Cristina Caetano, funcionária
34 da entidade, que a digitasse para ser submetida à apreciação da
35 Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 12
36 de março de 1996.

Prof^ Lúcia Pereira da Silva

lâ Secretária/Adunicamp
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EXPEDIENTE - Pauta:

- Leitura e aprovação da ata da reunião anterior.

(1) - Informes gerais:
. Reuniãoda Andes-Regional SP,
. índice dereajuste Senalba,
. Caderno Vestibulares,
. Campanha Salarial,
. Reunião CR -13/03 -12 h,
. Correspondência NESCUBA,

(2) - Editorial do Jornal,

(3) - Reunião Fórum das Seis
11/03 (2a feira) -14 h - Adusp,

(4) - Reunião CONSU -19/03,

(5) - Correspondências ANDES-SN
. reunião SetorEstaduais -15 e 16/03 - Brasília/DF,
. curso"Orçamentoe ReceitasTributárias do Estado",
. questionário a ser respondido,

(6) - Licença médica / contrato
Sr* Maria - faxineira,

(7) - Indicação de nomes paraos Seminários da APG,

(8)-Outros...


